

## VORSTELLUNG: KLEINE PROPHETEN AUS WUPPERTAL

Die "Kleinen Propheten", das ist ein Onlineshop der Wuppertaler Werbeagentur unikat, die auch für die Konzeption, das Design und die Programmierung der Website des Kirchenkreises Düsseldorf/Mettmann verantwortlich ist.

Kleine Propheten – Produkte mit guter Botschaft!

Geschenke mit einer guten Botschaft – wo gibt's denn sowas? Klar, man könnte wieder mal einen Sonnenuntergang mit Bibelspruch verschenken oder den Kerzenhalter in Fischform ... aber hey! – jetzt kommen die kleinen Propheten – Produkte mit guter Botschaft, Witz und Qualität – und dabei garantiert frei von Kitsch und Langeweile.

Neben der Originalität der Produkte legen die Kleinen Propheten großen Wert auf Nachhaltigkeit – die meisten Artikel bestehen aus Recyclingpapier oder anderen nachhaltigen und – wenn möglich – fair gehandelten Materialien. Produziert wird wenn möglich regional.

Und die Kleinen Propheten sind offen: Wenn du Gestalterin oder Gestalter bist und schon ein originelles Produkt entwickelt hast, das in das Sortiment passen könnte oder aber eine gute Idee in der Schublade liegt, die auf Umsetzung wartet, melde dich gerne.

Die Bilder unten geben einen kleinen Einblick in das Sortiment und hier geht's direkt zu den Kleinen Propheten: [www.kleine-propheten.de](http://www.kleine-propheten.de)



